

NEWS

TNI Tanam Cengkeh di Garut: Hijaukan Lingkungan, Bangun Ekonomi Warga

asep - GARUT.TNIAD.NET

May 12, 2026 - 09:56



danramil 1106/malangbong

Garut – Semangat kebersamaan membunyah di Desa Mekarmulya, Kecamatan Malangbong, Kabupaten Garut, pada Selasa (12/5/2026). Ratusan prajurit TNI bersama warga bahu-membahu melaksanakan program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) melalui kegiatan penanaman pohon cengkeh. Aksi ini menjadi bagian krusial dari sasaran non-fisik Satuan Tugas TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-128, yang berfokus pada penghijauan dan pelestarian lingkungan, sekaligus investasi jangka panjang bagi kesejahteraan masyarakat.

Suara tawa riang anak-anak bercampur dengan langkah sigap para prajurit dan warga saat menggali lubang, menanam bibit cengkeh, hingga memadatkannya. Momen ini bukan sekadar penanaman pohon, melainkan penanaman rasa cinta terhadap alam sejak dini, sebuah simbol harapan untuk masa depan desa yang lestari.

Pemilihan cengkeh bukan tanpa pertimbangan matang. Tanaman ini tak hanya berfungsi vital dalam menyerap karbon dan menjaga kelembapan tanah, tetapi juga menyimpan potensi ekonomi yang luar biasa. Di masa depan, hasil panen cengkeh diharapkan mampu menjadi sumber penghasilan tambahan yang signifikan bagi warga, bahkan mengangkatnya menjadi komoditas unggulan desa.

Komandan Satgas TMMD ke-128 Kodim 0611/Garut menekankan bahwa program penghijauan ini merupakan respons langsung terhadap arahan KASAD yang menempatkan pelestarian lingkungan sebagai fondasi pembangunan berkelanjutan di pedesaan. "Kami tanam pohon cengkeh ini dengan dua tujuan utama: menjaga dan menghijaukan lingkungan agar tetap sejuk, aman dari bencana, dan sekaligus menanam investasi ekonomi bagi warga. Nanti saat berbuah, hasilnya milik masyarakat semua. Ini bentuk kepedulian TNI, hadir tidak hanya membangun sarana fisik, tapi juga menyiapkan masa depan ekonomi desa," katanya.

Kepala Desa Mekarmulya, dengan penuh rasa syukur, mengapresiasi penuh inisiatif TNI. "Kami sangat berterima kasih. Ini program yang sangat cerdas dan bermanfaat. Tanaman ini nanti menjadi harta kami. Kami pastikan setiap pohon dijaga dan dirawat, sebagai wujud kebersamaan dan rasa terima kasih kami kepada TNI," ujarnya.

Kegiatan yang mengusung semboyan TMMD: "Satukan Langkah, Membangun Negeri dari Desa" ini menjadi bukti nyata sinergi yang kuat antara TNI dan rakyat. Bersama, mereka bergerak mewujudkan Desa Mekarmulya yang lebih hijau, indah, makmur, dan lestari.